

Fecha <b>13.06.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

# Denuncian corrupción en Liconsa

*El director general destaca combate a red adentro de la dependencia*

**POR IVONNE MELGAR**  
*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

El director de Liconsa, Pablo Ramírez Puga Leyva, aseguró ayer en la Cámara de Diputados que al asumir el cargo, hace 18 meses, se topó con una red de corrupción que a través del intermediarismo frenan el sentido social de la empresa al propiciar la complicidad en favor de unos cuantos productores.

Al reunirse ayer con integrantes de la Comisión de Ganadería de San Lázaro, el funcionario informó que actualmente se aplica una auditoría que busca desmontar la red de abusos y privilegios que han golpeado a los pequeños productores.

El titular de Liconsa describió que, en el arranque de su administración, en diciembre de 2012, se le compraba leche a nueve mil 575 productores en toda la República. En contraste, ahora la cifra es de 11 mil ocho productores de leche, es

decir, casi mil 500 productores de leche adicionales.

“Porque estamos privilegiando al pequeño productor. Estamos tratando de acabar con el intermediarismo malo, porque hay un intermediarismo

bueno, el que nos ayuda a acopiar, pero estamos tratando de acabar con el malo, aquel que tenía, y se los comento, también una red de corrupción importante en los centros de acopio de Liconsa”, reveló Ramírez Puga.

Explicó que, por dicho fenómeno, de repente los centros de acopio se convertían en aliados de unos cuantos productores, de algunos acopiadores, dando paso al pago de cuotas por parte de los pequeños ganaderos a cambio de que les permitieran

pasar la leche a determinado precio.

“Estamos haciendo auditoría en prácticamente todos los centros de acopio del país y hemos rotado encargados de los centros en todos los estados de la República y lo seguiremos haciendo”, anunció el funcionario.

Informó que, adicionalmente, se edificarán nuevas sedes para comunidades de Álvaro Obregón, en la Ciudad de México, en Michoacán; en Francisco I. Madero, en Hidalgo; en la Villa de Tultepec, Oaxaca; en Ocozocoautla, Chiapas; en Atlixco, Puebla; y en Ometepepec, Guerrero.

Explicó que la estrategia sexenal para Liconsa busca procurar a los productores nacionales de leche, mediante una mejor relación con Sagarpa y Sedesol.

Al respecto, Ramírez Puga comentó que “para nadie es un secreto que no se había tenido una relación mucho más fluida y acorde” entre Liconsa y esas dos secretarías de Estado.

Explicó que para el final de sexenio se pretende cubrir la meta de que 100% de la leche que se adquiriera sea producida en el país. Se trata de una compra equivalente a mil millones de litros al año.

Recordó que en este 2014 “hubo un incremento sustancial, prácticamente catastrófico, del mercado internacional de leche, lo que elevó el precio de la tonelada por encima de los cinco mil dólares”.



Fecha <b>13.06.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------



Foto: Notimex/Archivo

La red de abusos afecta a pequeños productores, afirmó el director de Liconsa, Pablo Ramírez Puga Leyva.